



Piden al PAN una postura firme contra "dictadura"

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EXPRESIDENTES, exgobernadores y reconocidos militantes pidieron al Consejo Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, dejar de ser "apáticos y timoratos" y dejar de replicar fórmulas y estrategias fracasadas, ante el "avance en la implementación de una dictadura" en el país.

En un posicionamiento, Fernando Canales Clariond, Juan Carlos Romero Hicks, Vicente Fox, Patricio Patrón Laviada, Marcelo de los Santos, Alberto Cárdenas, Francisco Barrio, Marco Antonio Adame, Ernesto Ruffo Appel, Carlos Medina Plascencia y Ramón Corral Ávila aseguraron que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, Morena y sus partidos "paleros", pretenden apoderarse de la nación.

EL
DATO

EL PAN cerró este martes su proceso de registro para la dirigencia nacional. Los dos aspirantes, Jorge Romero y Adriana Dávila, entregaron las firmas respectivas.

"El PAN tiene la responsabilidad histórica de impedirlo. El PAN debe asumir el liderazgo en la defensa de nuestras instituciones republicanas y democráticas. El PAN debe convocar a otros partidos políticos y a la sociedad civil a unimos en la reconstrucción de México", dijeron.

En el documento señalaron que "es la hora de luchar", para preservar los postulados escritos en la Constitución de 1917, que emanó de la Revolución Mexicana, además de trabajar unidos para lograr un desarrollo social, económico y ambiental, a fin de tener una vida digna.

También destacaron la necesidad de construir un sistema de salud, seguridad y educación, que potencie la gran capacidad del país, así como el uso de herramientas tecnológicas para ello. Asimismo, luchar por contar con un Gobierno que respete a todos por igual, y que sepa vivir en armonía con todos los países del mundo.

Exigieron recuperar sus principios, elecciones internas libres y democráticas con apertura y participación ciudadana; y que los legisladores trabajen de manera congruente con los principios de libertad y democracia, a fin de evitar la destrucción del Poder Judicial.